

Communiqué de presse

Brest, le 10 juin 2024

Europe, pauvre Europe, France, pauvre France, Bretagne, la nôtre ! Celle de la résistance et des luttes.

Comment oublier pour la Gauche ? Comment ne pas entendre le pas des bottes fascistes, obscurantistes, qui tapent encore plus fort depuis dimanche soir dans nos oreilles humanistes, progressistes et socialistes ?

Il nous faut réagir !

Nous les Radicaux de Gauche nous sommes toujours là, comme d'habitude dans l'histoire de la République Française ! Résistants avec tous les progressistes, fidèles depuis toujours aux valeurs républicaines chargées de laïcité, d'émancipation et d'humanisme et donc soucieux du bien être social de nos concitoyens jeunes et vieux.

Face à la prise de risque machiavélique de la Présidence de la République nous devons tous nous unir.

Ainsi, Les Radicaux De Gauche appellent à la responsabilité des partis politiques français de gauche pour faire en sorte qu'il n'y ait qu'un seul représentant de gauche aux Législatives surprises que vient de nous annoncer la droite Macroniste.

Un pour tous, tous pour un, l'union, notre force !

Yann Bernard,

Président LRDG 29

Contact : <https://www.lrdg29.org/> Email : contact@lrdg29.org